



*Copia por correo registrado*

UNIVERSIDAD NACIONAL  
AUTONOMA DE  
MEXICO

México, D. F., 15 de enero de 1966

Sr. Don Arturo Gómez Costa  
Director Ejecutivo  
Academia de Artes y Ciencias de Puerto Rico  
Apartado 22131  
Estación Postal Universidad de Puerto Rico  
Río Piedras, Puerto Rico

Mi distinguido amigo y compañero académico:

Acabo de regresar de una gira de conferencias por Europa, principalmente en la Universidad de Madrid y otras universidades españolas, y en Alemania Occidental, y de Nueva York, donde participé en un congreso de la Sociedad Americana de Filosofía Jurídica y Política. Encuentro su amable telegrama y llega a mis manos su gratísima carta del 10 del presente enero que estimo superlativamente.

Me encuentro en la situación que paso a describirle. No sólo he agotado sino que incluso he excedido un poco el término permitido de licencia para actuaciones en universidades e instituciones extranjeras; y además he contraído con la Universidad de Madrid un nuevo compromiso para comienzos del mes de noviembre del presente año, pues desean institucionalizar mi visita a Madrid anualmente por un período de varias semanas, el cual coincide con el de vacaciones en la Universidad Nacional Autónoma de México. Ahora bien, como tengo gran ilusión y vivísimo deseo de aceptar en esa Academia de Artes y Ciencias de Puerto Rico la conferencia para la cual han tenido ustedes la bondad y me han hecho el honor de invitarme, insisto en lo que ya sugerí en mi carta del 24 de octubre al señor Presidente de la Academia, Don Emilio S. Belaval, de que ustedes tengan la bondad de dirigirse al señor Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, Dr. Don Ignacio Chávez, pidiéndole que tenga a bien mandarme, en calidad de comisionado, de esta Universidad, para dar dicha conferencia. Y, como quiera que la burocracia de nuestra Universidad, sobre todo en la Rectoría de la misma, suele ser muy lenta, y el tiempo urge, me permito rogarles que además se dirijan haciendo la misma gestión al señor doctor Maño de la Cueva, Coordinación General de Humanidades (Torre de Humanidades, 8o. piso, Ciudad Universitaria, México 20, D.F.) y al señor Director de la Facultad de Derecho, Licenciado César Sepúlveda. La razón de este ruego mío es que mis cargos, en la Universidad Nacional de México son dos: investigador de Tiempo Completo en el Centro de Estudios Filosóficos, el cual depende de la Coordinación de Humanidades; y de la Facul-



UNIVERSIDAD NACIONAL  
AUTONOMA DE  
MEXICO

tad de Derecho en la cual soy Profesor Titular. En las cartas que escriban ustedes al señor Rector, al señor Coordinador de Humanidades y al señor Director de la Facultad de Derecho, convendría que expresasen que se trata de una comisión que va a durar tan sólo unos pocos días, supongo que dos o tres.

Damento mucho tener que ocasionarles estas molestias, pero es la única manera que me parece pueda hacer viable el común deseo de ustedes y el mío.

Por mi parte yo no tengo ningún inconveniente, siempre y cuando cuente con el beneplácito de las mencionadas autoridades universitarias, en llegar a Puerto Rico el 5 de febrero.

Estoy también por entero de acuerdo con que el tema de mi discurso sea "Derecho y Humanismo". Es más, dicho tema me complace en grado superlativo.

En espera de su respuesta, que me permito suplicar sea a vuelta de correo aéreo, le envío a Usted, y al señor Presidente de la Academia, mis muy afectuosos saludos.

Cordialmente suyo,

Luis Recaséns Siches

Artistas 35  
Villa Obregón  
México 20, D. F.

20 de enero de  
1966

Dr. Luis Recaséns Siches  
Artistas 35  
Villa Obregón  
México 20, D. F.

Mi distinguido amigo y compañero académico:

Acabo de recibir su carta del 15 de enero. Le acompaño copia de carta que he cursado hoy por correo aéreo solicitándole licencia por 4 días para nuestra actividad que ha sido señalada para el 5, 6, 7 y 8 del próximo febrero.

Su conferencia sobre el tema "Derecho y Humanismo" sería a modo de discurso de ingreso como Académico Correspondiente electo. En esta ceremonia o toma de posesión ante la matrícula en pleno es casi seguro que el discurso sería contestado por el compañero académico Lic. Luis Negrón Fernández, Juez Presidente del Tribunal Supremo de Puerto Rico, quien desde luego necesitaría tener una copia de su discurso a fin de poder preparar con tiempo la contestación como es costumbre en estos casos.

Si usted logra venir como esperamos, ruégole enviarme también cuatro fotos suyas y sus datos biográficos al día para cuando llegue el momento de necesitarlos para los periodistas que van a cubrir la ceremonia.

Esperamos recibir sus noticias definitivas a vuelta de correo aéreo. Si registra su carta para entrega inmediata, favor de usar la dirección del domicilio social nuestro; Avenida Ponce de León 716, 2do. piso, oficina 202, (frente al Auxilio Mutuo), Hato Rey, Puerto Rico.

Le saluda,

Cordialmente suyo,

Arturo Gómez Costa  
Director Ejecutivo